

Tagesordnung I Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 02.05.2007

Vorlage Nr. 07-F-07-0022

Begrünung Fußgängerinsel obere Blücherstraße

- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 24.4.2007 -

In der Blücherstraße haben eine Reihe von Bürgern Patenschaften für Bäume übernommen und in den Baumscheiben Beete angelegt. Sie haben sich zusammengetan in einer Initiative grünes Westend. Ein Wunsch der Initiative ist es, daß die Verkehrsinsel an der Ecke Blücherstraße / Gneisenaustraße begrünt wird wie das schon mit der Verkehrsinsel Ecke Blücherstraße / Nettelbeckstraße geschehen ist. Das Grünflächenamt steht der Idee positiv gegenüber, hat aber keine Mittel für die Maßnahme zur Verfügung.

Der Ausschuß möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

zu prüfen, ob es möglich ist, die Verkehrsinsel Ecke Blücherstraße / Gneisenaustraße ebenso wie die Verkehrsinsel Blücherstraße / Ecke Nettelbeckstraße zu begrünen;

gegebenenfalls Mittel für diese Maßnahme bereitzustellen.

Beschluss Nr. 0071

Der Antrag wird mit der Bitte um Prüfung an den Ortsbeirat Westend weitergeleitet.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2007

Kessler
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .05.2007

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat

Wiesbaden, .05.2007

- 16 -

Dezernat I/100230
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Diehl
Oberbürgermeister